

“En estos 16 años que estoy preso es primera vez que veo el amanecer”

Hoy fui citada para la prisión de mayor rigor, el Combinado del Este, ya que a mi sobrino el preso político Maykel Delgado Aramburo, lo ingresaron en el hospital de dicha prisión pues lleva varios meses con presión alta y una insuficiencia venosa. Ya tiene 16 años en cautiverio con una condena de cadena perpetua, confinado en el área especial 47, más conocida como El Corredor de la Muerte. La celda donde se encuentra está en malas condiciones higiénicas. El banco sin agua y la taza de aluminio está amarilla del sarro. Me dio muy mala impresión, además en ese momento le daban el almuerzo, un picadillo que parecía diarrea. No



se sabe de qué era el arroz con tremendo mal

sabor, pan duro y un líquido que no se sabía si era sopa o potaje de chícharo. El me miró y con hacienda un gesto me dijo, me lo tengo que comer no hay nada más. Pero de todo esto lo que me oprimió el pecho - y sentí no puedo explicar qué- fue cuando me dijo: “En estos 16 años que estoy preso es primera vez que veo el amanecer”.

Por Julia Estrella Aramburo dirigente del CID y líder de las Damas de Blanco.

¡Libertad para los presos políticos!, ¡Abajo la dictadura Castro-Canel!

Fidel asaltó un cuartel, mataron a 18 cubanos y solo pasó 2 años preso, mis hijos no lastimaron a nadie y llevan 16 en la cárcel

Fidel asaltó un cuartel donde mataron a 18 soldados y policías y causaron 28 heridos. Lo condenaron a 15 años pero solo pasó 2 años preso. Mis hijos no lastimaron a nadie y llevan 16 en la cárcel. El 2 de abril de 2003, mi hijo Harold Alcalá Aramburo y mi sobrino Maykel Delgado Aramburo, como miles de jóvenes, intentaron huir de Cuba en busca de libertad y fueron capturados. Seis días después, sin ninguna justificación, fueron cruelmente condenados a cadena perpetua, los enterraron en vida para que el castigo sirviera de ejemplo y los jóvenes cubanos no trataran de huir de Cuba.

Su único delito fue intentar llegar hacia los Estados Unidos con nueve compatriotas más en un bote de pasajeros que tomaron sin lastimar a nadie. Uno de los jóvenes, Enrique Copello Castillo, llevaba una pistola. En el proceso ni golpearon ni hirieron a nadie, sin embargo, en un acto despiadado e ilegal seis días después, el 8 de abril de 2003, en un juicio sumarísimo y sin defensa, tres fueron condenados a muerte y cuatro a cadena perpetua, entre ellos Harold y Maykel.

Tres días después, el 11 de abril, tres de los jóvenes fueron fusilados sin que se avisara a sus familiares. Desde entonces mi hijo y mi sobrino viven entre rejas, están enfermos y no reciben un tratamiento médico adecuado. Se encuentran en el área 47 de la prisión del Combinado del Este donde morirán seguramente de alguna enfermedad. Mi hermana no pudo resistir esta tragedia y murió, mi madre también partió.

Como madre y como mujer le pido a ustedes que unan sus oraciones y su firma a la mía pidiendo la libertad de Harold y Maykel.

En ninguna parte del mundo civilizado se condena a cadena perpetua a dos jóvenes por tratar de vivir con libertad y con derechos. Gracias y que Dios les devuelva siempre este acto de compasión y solidaridad. Julia Estrella Aramburo Taboas, Dama de Blanco y dirigente del CID.



Por asaltar un cuartel Fidel Castro pasó dos años en prisión

Batista fue un dictador y un asesino, pero Fidel Castro lo ha superado con creces. Fidel Castro condenó a muerte a tres jóvenes y a cuatro más a cadena perpetua porque se robaron una lancha con pasajeros para huir de Cuba hacia los Estados Unidos. Ninguno de ellos hirió ni lastimó a nadie en ese intento fallido. Los tres jóvenes ejecutados no tuvieron un juicio con garantías y fueron ejecutados por un pelotón de fusilamiento, sin poder despedirse de sus familiares. Los jóvenes condenados a cadena perpetua hace más de 16 años, siguen en prisión. Fidel Castro asaltó el Cuartel Moncada con un grupo armado de más de cien hombres y en el asalto

mataron a quince soldados y tres policías, sin embargo, Batista lo condenó a 15 años de cárcel y a los dos años le dio la libertad. El asalto al Cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, fue parte de una acción armada realizada el 26 de julio de 1953 ejecutada por un grupo de la juventud del Partido Ortodoxo al mando del entonces abogado Fidel Castro. Quince soldados y tres policías resultaron muertos y 23 soldados y cinco policías fueron heridos durante el ataque. Nueve de los asaltantes murieron en el combate y hubo 11 heridos. Castro recuerda que cinco fueron muertos durante el enfrentamiento y cincuenta y seis fueron “asesinados” días después por el régimen de Batista. Foto: Fidel Castro saliendo de prisión donde pasó solo dos años de una condena de 15 años. Prisión en la que podía leer, conversar, recibir visitas y tenía atención médica.



“Lo que me duele no es vivir, me duele vivir sin hacer bien”. José Martí

La dictadura no tenía y el CID entregó una silla de ruedas a anciana accidentada



Pinar del Río. Conmovidos por los problemas reales que sufre la población cubana, el CID lleva a cabo un hermoso proyecto que ayuda a paliar las necesidades y los problemas de los más necesitados. Tal es el caso de la señora Violeta Pérez, quien sufrió una caída a consecuencia de un perro, que le originó una fractura de cadera y tuvo que ser intervenida quirúrgicamente.

Al momento de darle alta hospitalaria no tenían un sillón de ruedas ni cama foble para el regreso a su hogar y así mejorar sus días de recuperación. Sus familiares más allegados dirigieron peticiones a todas las instancias de gobierno y Ministerio de Salud Pública. Su respuesta siempre fue negativa

ya que dichas instituciones, aunque deberían, no tienen los recursos necesarios para estos casos que surgen a diario.

Miembros del CID, apoyados en su Defensoría del Pueblo, se dieron a la tarea de buscar una solución de manera inmediata para esta familia. Entre ellos y tocando varias puertas, le facilitaron un sillón de ruedas a la señora Violeta que lo recibió con lágrimas en los ojos. El donativo fue entregado por Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID. En el momento de la entrega su hijo Francisco emocionado le expresó: “se han ganado un espacio en mi corazón y en esta casa, han hecho lo que el gobierno no ha podido hacer, que Dios esté siempre con ustedes y con su lucha, para que mucha gente como nosotros puedan ser ayudados por personas como ustedes”

Por la Defensoría del Pueblo: Yusniel Pupo Carralero, Elisbel Forteza y Yudeisi García, miembros del CID y Defensores del Pueblo, en San Juan y Martínez.

Un montaje fabricado contra Sorania

EL primer teniente Eliot Ferras Batista y el esbirro Redi Chadman Martínez llegaron a mi casa el miércoles 20 de marzo a las 3 de la tarde y en forma descompuesta me esposaron y me llevaron presa para la policía. Allí, cuando les dije en sus caras que eran unos corruptos, me metieron en un calabozo. La delegada del CID, Ana Rosa Tamayo y otros compañeros se presentaron en la policía a exigir que me liberaran. Estuve detenida en el calabozo hasta las 10 de la noche. Me sacaron porque mi niño más pequeño todavía toma del pecho.

Al día siguiente a las 8 de la mañana nos detuvieron a mi esposo, Oscar Pupo, y a mí hasta las 3 de la tarde. Mis hijos tuvieron que quedar al cuidado de vecinos. El delito que me imputan es de amenazas de muerte a un menor, esto es falso y quedó demostrado por el testimonio de los testigos que declararon que yo en ningún momento me he metido con el esbirro Alexis Molina ni con su hijo Cristian Molina. Todo es un montaje fabricado por este señor junto con “Yovani”, que atiende la inseguridad del estado aquí en Velasco.

Todo eso es para tratar de amedren-



tarnos y abandonemos el CID y nuestra lucha por la libertad de Cuba.

Por Sorania Cruz Rosales, Defensora del Pueblo y activista del CID en Velasco.

Esbirros de Velasco, tomen nota

Ustedes por ignorancia o por arrogancia están defendiendo una dictadura que está en sus finales. Tienen en contra a la inmensa mayoría del pueblo cubano y a los países del mundo. Ustedes podrán martirizar, apresar e incluso asesinar a algunos de los miembros del CID en Velasco, pero recuerden, que hay miles de activistas de la organización y millones de simpatizantes en toda Cuba. No cavén su tumba estúpidamente, sálvense, porque Raúl y sus cómplices huirán de Cuba a disfrutar de sus millones cuando llegue el momento.

Comité Ejecutivo Nacional del CID

El castrismo replicó en Venezuela su fracaso y sus crímenes



Marzo 20. Luis Almagro, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), aseguró que el gobierno de Cuba lleva años interviniendo en los asuntos internos de Venezuela. "La dictadura cubana ha acumulado seis décadas perpetrando un sistema fracasado que impide a su pueblo disfrutar sus derechos políticos, civiles, económicos y sociales. Esto se ha trasladado en su intervención en Venezuela para exportar un modelo fracasado y mantener el flujo de petróleo", dijo Almagro. El secretario general indicó que Cuba organiza cursos de inteligencia para los oficiales de inteligencia venezolanos. "Hasta hoy, la comunidad internacional a internalizado y normalizado la dictadura

cubana y su sistema represivo, no deberíamos aceptar esa situación ni mucho menos esta flagrante intervención en Venezuela", detalló. El mismo día, Ronald Dugarte, ex funcionario de la Dirección General de Contrainteligencia Militar, aseguró que en la sede del organismo de seguridad, en Boleíta, Caracas, se cometen actos de torturas en contra de los presos políticos. "Durante mi permanencia en la Dgcim cumplí varios cargos, uno de ellos, el más importante, fue desempeñar servicios en la División de Investigaciones como custodio, mejor conocida como El Calabozo, donde permanecen los presos políticos", dijo Dugarte. El ex agente señaló que en los calabozos se ejecutan "atrocidades inhumanas". "Hay prisioneros durmiendo en el piso, haciendo necesidades en una botella; prisioneros a los que

no se les brinda de manera inmediata el servicio médico y otros que son torturados", indicó. Dugarte grabó los videos que ahora mostró ante una videoconferencia con la Organización de Estados Americanos (OEA). Aseguró que el capitán retirado, Juan Caguaripano Scott, en foto, tiene graves problemas de salud y se niega a comer hasta ser atendido y presentó un video el que se aprecia a Caguaripano, negándose a desayunar, porque no le han practicado los exámenes médicos necesarios para conocer su estado de salud debido a que orina sangre. Indicó, además, que el general Miguel Rodríguez Torres se encuentra en condiciones graves de salud, tanto físicas como mentales. "La condición del general Rodríguez Torres es desfavorable, está muy grave, contó. Fuente LNR.

PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD

